

16 Provinces

Ogooué-Maritime/Département de Bendjé/Canton Ogooué

Du matériel de pêche et un groupe électrogène au profit des habitants de la localité

B.M.

Libreville/Gabon

MOMENT propice pour les élus locaux, à la faveur des vacances parlementaires, de revenir vers ceux qui leur ont accordé leurs suffrages pour siéger à l'Assemblée nationale. Le député du 2e siège du département de Bendjé, canton Ogooué, issu du parti au pouvoir, Charles Otando, se présente, comme bien d'autres, en relais incontournable de la politique du chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, qui

dans son programme de société prône le partage. Tant et si bien qu'il a toujours souhaité que des appuis multiformes soient apportés aux compatriotes vivant en milieu rural, participant de ce fait au développement du potentiel humain. A l'occasion de la Fête des pères, le parlementaire a repris langue avec ses électeurs qu'il a pourvu de matériel de pêche. "Je sais qu'à cette période, la pêche se pratique de manière intensive, voilà pourquoi je vous ai amené du matériel de pêche. L'essentiel est que

toutes les familles puissent manger beaucoup de poissons. J'ai pensé aussi au village Aparis, en le dotant d'un groupe électrogène. Il a demandé aux habitants de se montrer dignes en faisant bon usage de cette dotation.

C'est la première fois que la Fête des pères est célébrée dans ce coin du pays et la satisfaction était d'autant plus grande que les bénéficiaires ont exprimé toute leur gratitude pour cette initiative. "Nous ne pouvons que nous réjouir de cette marque de considération de la part de notre élu

qui ne rate aucune occasion pour revenir sur ses pas et apporter, un tant soit peu, son soutien à ses compatriotes", a souligné un notable.

Dans la foulée, Charles Otando et son collègue Alphonse Angara, élu du 3e siège, se sont activés à soutenir les enseignants du primaire de la localité qui ont dispensé, à l'école publique de Yombé 2, les cours de renforcement de capacités des élèves des classes de 5e année qui se préparaient à affronter les épreuves de passage au secondaire. Faisant œuvre de

pédagogie, les parlementaires ont tenu à encourager le corps enseignant, en vue de mieux accompagner ces jeunes enfants, une manière de tordre le cou à la rumeur sur la non prise en compte de certaines de leurs revendications. Le but visé était de mettre à la disposition des élèves les moyens nécessaires leur permettant de faire face aux examens de cette fin d'année scolaire.

Les représentants du peuple au Palais Léon Mba ont invité les enseignants à mettre un accent particulier sur les échanges por-

tant entre autres sur le civisme, l'éveil et la pédagogie, base de l'enseignement, pour mieux développer les fondamentaux dont ont besoin ces cadres de demain sur lesquels repose l'avenir du pays. Mesurant la portée de l'acte posé par Charles Otando et Alphonse Angara, les enseignants ont dit toute leur détermination à poursuivre leur sacerdoce, non sans mettre en avant l'amélioration des conditions pédagogiques nécessaires et autres mesures d'accompagnement.

Ngounié/Département de la Louétsi-Wano/Lébamba/Médias communautaires

Lowa TV et Radio Malébé n'émettent plus



Le bâtiment qui abritait la radio et la télévision de Lébamba ainsi que le véhicule de liaison et des reportages. Le désert.



Les antennes émettrices sont toujours là.

IMM

Ngounié/Gabon

LOWA TV et Radio Malébé, des médias communautaires, couvrant naguère le département de la Louétsi-Wano, n'émettent plus depuis 2009. Au grand dam des Louvanois, désormais sevrés de leurs programmes de proximité préférés.

L'initiative prise en 2004 par le général d'armée Flavien Nziengui Nzoundou, un fils du terroir de doter Lébamba d'une station de télévision et de radio communautaires avait été accueillie et saluée vivement par tous. Car les deux médias venaient à point nommé résoudre le problème de réception du signal et des fréquences de la chaîne nationale gabonaise, télévision et radio. Ainsi, grâce aux installations de haute technologie de ces deux stations, la population pouvait aisément capter plusieurs chaînes nationales et internationales et s'informer sur ce qui se



Flavien Nziengui Nzoundou, le promoteur Les luttes politiques ont eu raison de lui.

passé à travers le monde. En dehors des programmes venus d'ailleurs, les Louvanois étaient très satisfaits de

suivre et de vivre les programmes locaux diffusés sur les ondes de leurs télévision et radio communautaires. Il

faut noter que ces médias étaient pour le département de la Louétsi-Wano des facteurs de développement

socio-éducatif, voire économique. Dire qu'ils faisaient la promotion des activités communautaires de cette lo-

calité n'est qu'une lapalissade. L'émission sur le développement du secteur agricole de Lébamba et les grottes de Bongolo animée par le journaliste Gervais Bouanga Ngoma que prenait en relais la première chaîne de la télévision gabonaise en est un exemple.

Mais dommage, les tam-tams se sont tus subitement. Car il ne reste de cette télévision et de cette radio que des vestiges constitués de bâtiments vides, de véhicules, d'antennes et autres matériels qui évoquent encore le passé. Et selon certaines indiscretions, les problèmes politiques et les difficultés financières ont amené le promoteur à fermer les portes de cette entreprise médiatique qui, pourtant, faisait la fierté de la localité et de la région. Mais tout étant une question de volonté, il est encore possible de faire fonctionner à nouveau la structure. Car il suffit pour les fils et filles de Lébamba de taire leur ego et de se mettre ensemble pour une cause communautaire.